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No primeiro dia  do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte dois, às quatorze horas e dois
minutos, por intermédio da ferramenta Google Meet, o Chefe do DACED, Professor Célio Vieira
Nogueira, reuniu-se com os conselheiros (as): Cris ane Talita Gromann de Gouveia, Fábio Santos de
Andrade, Fernanda Emanuele Souza de Azevedo, Giovana Alexandra Stevanato, Ivanor Luiz Guarnieri,
Josiane Brolo, Júlio Robson Azevedo Gambarra, Renata Aparecida Carbone Mizusaki, Rodrigo Pedro
Casteleira,  a técnica administra va Le cia Mathias de Oliveira e a discente Clarice Santos de Lorena.
A professora Kelly Jessie Queiroz Penafiel está afastada para cursar Doutorado. O Presidente
agradeceu a par cipação dos Conselheiros, verificou a existência de quorum regimental, declarou
aberta a sessão e passou ao informe da Presidência: 1- O Presidente comunicou aos Conselheiros
que o acadêmico Robério Modesto Monteiro requereu permissão para assis r a reunião e que essa foi
concedida. Informe dos  Conselheiros 1- A conselheira Giovana Alexandra Stevanato comunicou da
homologação do projeto do Curso de Pós-Graduação lato sensu em: “Educação e prá cas de ensino
contemporâneas.” Pedidos de inclusão de pauta por parte dos Conselheiros. 1 - Assunto:
Cons tuição do Conselho do Curso de Pós-Graduação lato sensu em: “Educação e prá cas de ensino
contemporâneas” Interessada: Giovana Alexandra Stevanato. Posto em votação, o pedido de inclusão
foi aprovado por unanimidade. 2 - Assunto: Autorização para deslocamento Interessada: Cris ane
Talita Gromann de Gouveia. Posto em votação, o pedido de inclusão foi aprovado por unanimidade. Na
sequência passou-se aos itens de pauta. Item 1- Assunto: Projeto de Extensão - Fes val UNIR Arte e
Cultura - Memória da Gente - Ad referendum Interessado: Rodrigo Pedro Casteleira. O Presidente 
passou a palavra ao conselheiro Rodrigo Pedro Casteleira que fez considerações acerca do projeto de
extensão. Em discussão e votação, o Conselho aprovou e homologou por unanimidade o ad
referendum concernente ao projeto de extensão: Fes val UNIR Arte e Cultura - Memória da Gente
apresentado pelo professor Rodrigo Pedro Casteleira. Item 2- Processo SEI nº 23118.014591/2022-02
Assunto: Requerimento de Aproveitamento de Disciplina Interessada: Paloma Indianara Lima do
Amaral (1145112) Parecerista: Rodrigo Pedro Casteleira (1170133). O Presidente passou a palavra ao
Conselheiro parecerista e este fez a comunicação da síntese do parecer. Após as considerações o
Presidente colocou em discussão e votação o parecer (1170133)  favorável ao aproveitamento da
disciplina Educação Gênero, Relações Étnico-raciais e Movimentos Sociais, o Conselho Departamental
aprovou por unanimidade o parecer concernente ao aproveitamento de disciplinas da acadêmica
Paloma Indianara Lima do Amaral. Item 3- Processo SEI nº 23118.015375/2022-76 Assunto:
Requerimento de Aproveitamento de Disciplinas (1160834) Interessada: Vanilda Rocha Rodrigues
Bertaglia Pareceristas: Cris ane Talita Gromann de Gouveia (1172417, 1172436, 1172452 e 1172490),
Fábio Santos de Andrade (1174504 e 1174505), Rodrigo Pedro Casteleira (1177587  e 1177623),
Giovana Alexandra Stevanato (1178090), Júlio Robson Azevedo Gambarra (1178339), Fernanda
Emanuele Souza de Azevedo (1178919 e 1178925). O Presidente passou a palavra aos Conselheiros
pareceristas e estes fizeram a comunicação da síntese do parecer. Após as considerações o
Presidente colocou em discussão e votação o parecer (1172417 favorável ao aproveitamento da
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disciplina Psicologia da Educação I e o parecer (1172436 desfavorável ao aproveitamento da
disciplina História de Educação, parecer (1172452) favorável ao aproveitamento da disciplina de
Fundamentos e Prá cas do Ensino de Ciências, parecer (1172490) favorável ao aproveitamento da
disciplina de Educação Ambiental, parecer (1174504) favorável ao aproveitamento da disciplina de
Sociologia e parecer (1174505) desfavorável ao aproveitamento da disciplina Fundamentos e Prá ca
da Educação de Jovens de Adultos, parecer (1177587 favorável ao aproveitamento da disciplina
Educação, Gênero, Relações Étnico-raciais e Movimentos Sociais e parecer (1177623 favorável ao
aproveitamento da disciplina Metodologia do Trabalho Cien fico e parecer ( 1178090) favorável ao
aproveitamento da disciplina Didá ca e Avaliação e parecer (1178339 favorável ao aproveitamento
da disciplina Tecnologias Aplicadas na Educação e parecer (1178919) favorável ao aproveitamento da
disciplina Fundamentos e Prá cas da Educação Inclusiva e parecer (1178925 favorável ao
aproveitamento da disciplina Linguagem Brasileira de Sinais – LIBRAS  o Conselho Departamental
aprovou por unanimidade os pareceres concernentes ao aproveitamento de disciplinas da acadêmica
Vanilda Rocha Rodrigues Bertaglia. Item 4- Processo SEI nº 23118.001375/2021-16 Assunto:
Requerimento de professor-orientador Interessados: Ivan da Silva Lima (1160744), Sueli Oliveira
Campos (1162076) e Leda Ferreira Arcanjo Gera (1175204). O Presidente informou que aceitou a
solicitação feita pelo acadêmico Ivan da Silva Lima e consultou os conselheiros Júlio Robson Azevedo
Gambarra e Fábio Santos de Andrade se os mesmos estão de acordo com o requerido pelas
acadêmicas Sueli Oliveira Campos e Leda Ferreira Arcanjo Gera. Os conselheiros informaram que
aceitaram a solicitação de orientação. Posto em discussão e votação os pedidos de professor-
orientador foram aprovados e homologados por unanimidade. Item 5- Assunto: Cancelamento de
autorização de professor-orientador Interessada: Poliana de Oliveira Gonçalves. O Presidente teceu
comentários acerca da orientação que estava realizada e que devido aos desencontro de ideias a
acadêmica entendeu por bem buscar um outro orientador. Posto em discussão e em votação o
Conselho Departamental aprovou por unanimidade o pedido de cancelamento de orientação de TCC
apresentado pela discente Poliana de Oliveira Gonçalves. Item 6- Processo SEI nº
23118.014915/2022-02 Assunto: Autorização para par cipação de membro externo a UNIR em banca
do TCC Interessada: Renata Aparecida Carbone Mizusaki. O Presidente passou a palavra à conselheira
Renata Aparecida Carbone Mizusaki que informou que o pedido de autorização se faz necessário para
cumprir o que determina o Regulamento de TCC, visto,  que as professoras convidadas para compor a
banca do discente Fagner da Cruz Oliveira, Eva Laura Silva Fortes de Carvalho,  é da Universidade
Federal do Mato Grosso e a professora Bianca Santos Chisté é da Universidade Federal de Rondônia,
porém do Campus de Rolim de Moura. Posto em  discussão e votação, o Conselho aprovou por
unanimidade a autorização para que a professora Eva Laura Silva Fortes de Carvalho e Bianca Santos
Chisté possam compor a banca examinadora. Item 7 - Processo SEI nº 23118.015210/2022-02
Assunto: Proposta quanto a distribuição das disciplinas e horário para o semestre 2022.2 (1170651)
Interessado: DACED-VHA. O Presidente passou a palavra à Conselheira Fernanda Emanuele Souza de
Azevedo Fernanda Emanuele Souza de Azevedo que é a presidente da Ordem de Serviço nº
19/2022/DACED-VHA/CVHA/UNIR, a professora Fernanda fez as considerações acerca da elaboração
do horário de aula e oferta das disciplinas informando que conseguiu atender às solicitações feitas
pelos acadêmicos. Aberta a discussão e posto em votação o horário e disciplinas que serão ofertadas
no semestre 2022.2, proposto pela Comissão, foram aprovados por unanimidade pelos Conselheiros.
Item 8- Processo SEI nº 23118.016131/2022-19 Assunto: Data limite para entrega dos Planos de
Ensino referente ao semestre 2022.2 Interessado: DACED-VHA. O Presidente propôs que os planos de
ensino sejam apresentados até dia 14 de dezembro de 2022. Posto em discussão e em votação a data
limite para entrega dos planos de ensino para o semestre 2022.2 até dia 14 de dezembro de 2022 foi
aprovado por unanimidade pelo Conselho Departamental. Item 9- Processo SEI nº
23118.001069/2022-52 Assunto: Proposta de  implantação de curso de Mestrado na área da Educação
n o Campus de Vilhena (1164050) Interessado: DACED-VHA. O Presidente passou a palavra ao
conselheiro Ivanor Luiz Guarnieri que fez a explanação quanto aos  eixos a serem contemplados para
implementação do mestrado, relatou que após a realização de  estudos a Comissão nomeada através
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da Ordem de Serviço nº 04/2022/DACED-VHA/CVHA/UNIR concluiu que no momento não vislumbra a
implementação do mestrado não sendo viável, neste momento, a elaboração de um programa de
mestrado, mas recomenda o bom encaminhamento da especialização (lato sensu) já aprovada, a par r
da qual, no futuro, poderá se viabilizar um programa stricto sensu capitaneado pelo DACED. Posto em
discussão e votação, o Conselho Departamental aprovou e acompanhou as recomendações
apresentadas pela Comissão na Ata (1164050). Item 10- Processo SEI nº 23118.016033/2022-73
Assunto: Plano de Pós-Graduação e Capacitação Docente para o ano de 2023 Interessado: DACED-
VHA. O Presidente passou a palavra ao conselheiro Rodrigo Pedro Casteleira que na condição de
presidente da Ordem de Serviço nº 20/2022/DACED-VHA/CVHA/UNIR fez  considerações quanto à
elaboração do plano Pós-graduação e Capacitação Docente 2023, conforme consta do Plano de Pós-
graduação e Capacitação Docente 2023 (1178772). Aberto a discussão e posto em votação o Plano de
Pós-graduação e Capacitação Docente 2023 foi aprovado e homologado por unanimidade pelos
Conselheiros. Item 11- Processo SEI nº 23118.005556/2022-94 Assunto: Autorização de afastamento
para par cipação em programas de pós-graduação stricto sensu em nível de doutorado (1162724)
Interessada: Fernanda Emanuele Souza de Azevedo. O Presidente passou a palavra à conselheira
Fernanda Emanuele Souza de Azevedo que fez considerações quanto a necessidade de seu
afastamento para cursar o programa de doutorado e que conforme resultado do Edital nº
04/PRAD/2022 precisa solicitar o afastamento até dia 28 de dezembro de 2022. Posto em discussão e
votação, o Conselho Departamental aprovou por unanimidade o afastamento da professora Fernanda
Emanuele Souza de Azevedo por um período de três anos. Item 12- Assunto: Pedido de remoção
Interessado: João Carlos Gomes. O Presidente fez menção ao pedido de remoção encaminhado pelo
professor João Carlos Gomes ao DACED-VHA Gomes. Após discussão o Conselho deliberou que o
Departamento informe ao docente que o código de vaga em aberto já foi objeto de deliberação por
este Conselho que solicitou a contratação de um docente fazendo-se a aproveitamento de concurso,
conforme consta do processo SEI nº 23118.005704/2022-71. Tendo em vista que a reunião excedeu o
tempo regimental, o Presidente consultou os Conselheiros quanto à prorrogação do tempo de reunião.
Posto em votação os Conselheiros aprovaram a prorrogação de tempo da reunião em uma hora. Item
13-  Processo SEI nº 23118.014215/2022-18 Interessado: Fábio Santos de Andrade Pareceristas:
Cris ane Talita Gromann de Gouveia, Giovana Alexandra Stevanato e Júlio Robson Azevedo Gambarra
(1165932). O Presidente passou a palavra a conselheira Giovana Alexandra Stevanato que na condição
de presidente da Banca de Avaliação de Promoção Funcional nomeada por meio da Portaria nº 
791/2022/GR/UNIR fez a comunicação da síntese do parecer (1165932) no qual a Banca é favorável a
promoção do docente Fábio Santo de Andrade.  Posto em discussão e votação, o Conselho votou e
aprovou o parecer da Banca de Avaliação de Promoção Funcional, por unanimidade. Item 14- Processo
SEI nº 23118.015162/2022-44 Interessado: Julio Robson Azevedo Gambarra Pareceristas: Claudemir
da Silva Paula, Ivanor Luiz Guarnieri e Renata Aparecida Carbone Mizusaki (1175388). O Presidente
passou a palavra ao conselheiro Ivanor Luiz Guarnieri que na condição de presidente da Banca de
Avaliação de Promoção Funcional nomeada por meio da Portaria nº 803/2022/GR/UNIR fez a leitura
parcial do parecer (1175388) no qual a Banca é favorável a promoção do docente Julio Robson
Azevedo Gambarra. Posto em discussão e votação, o Conselho por unanimidade votou e aprovou o
parecer da Banca de Avaliação de Promoção Funcional. Por ser parte interessada no item seguinte, o
Presidente solicitou ao Vice-chefe do DACED-VHA professor Rodrigo Pedro Casteleira que assumisse a
presidência do Conselho. Na sequência passou-se ao Item 15- Processo SEI nº 23118.015390/2022-14
Interessado: Célio Vieira Nogueira Pareceristas: Fábio Santos de Andrade, Júlio Robson Azevedo
Gambarra e Rodrigo Pedro Casteleira (1177451). O Presidente que por sua turno  é o  presidente da
Banca de Avaliação de Promoção Funcional nomeada por meio da Portaria nº  806/2022/GR/UNIR fez
a leitura da síntese do parecer (1177451) no qual a banca é favorável a promoção do docente Célio
Vieira Nogueira. Posto em discussão e votação, o Conselho votou e aprovou o parecer da Banca de
Avaliação de Promoção Funcional, por unanimidade. Encerrado a votação o professor Célio Vieira
Nogueira assumiu a presidência do Conselho. Item 16- Assunto: Indicação de comissão para
realização de consulta à Comunidade Acadêmica para eleição da Chefia do DACED-VHA Interessado:
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DACED-VHA. O Presidente fez considerações quanto à necessidade de nomeação da Comissão para
consulta à Comunidade Acadêmica para Eleição da Chefia  do Departamento, visto que o mandato
atual encerra no  dia 04 de março de 2023. Posto em discussão foram sugeridos os nomes dos
conselheiros Célio Vieira Nogueira, Le cia Mathias de Oliveira e Clarice Santos de Lorena para
cons tuir a referida Comissão. Posto em votação o nome dos Conselheiros foram aprovados pelo
Conselho Departamental. Item 17-  Processo SEI nº 23118.014078/2021-22 Assunto: Cons tuição do
Conselho do Curso de Pós-Graduação lato sensu em: “Educação e prá cas de ensino contemporâneas”
Interessada: Giovana Alexandra Stevanato. O Presidente passou a palavra a conselheira Giovana
Alexandra Stevanato que na qualidade de Coordenadora do Pós-Graduação lato sensu em: “Educação e
prá cas de ensino contemporâneas” informou da necessidade da cons tuição do conselho e sugeriu
que todos os professores cadastrados no plano da pós graduação viessem a compor a Conselho. 
Posto em discussão, e em votação o Conselho Departamental deliberou por unanimidade que os
professores que estão vinculados ao programa da pós-graduação “Educação e prá cas de ensino
contemporâneas” venham a compor o Conselho da pós-graduação. Item 18 - Processo SEI nº
23118.015148/2022-41 Assunto: Autorização para deslocamento Interessada: Cris ane Talita
Gromann de Gouveia. O Presidente passou a palavra à conselheira Cris ane Talita Gromann de
Gouveia que informou que precisa se deslocar para cidade de Rolim de Moura entre os dias 07 à 11 de
dezembro de 2022 a fim de par cipar do Fórum de autoavaliação e planejamento estratégico do
Programa Acadêmico de Pós-graduação em Ensino de Ciências da Natureza - APE/PGECN, informou
também que as despesas com diárias serão custeadas pelo PGECN. Aberto a discussão e posto em
votação, o Conselho Departamental aprovou por unanimidade o pedido de deslocamento apresentado
pela conselheira Cris ane Talita Gromann de Gouveia. Nada mais havendo para ser tratado, o
Presidente encerrou a reunião às dezessete horas e dois minutos, para constar, eu, Le cia Mathias de
Oliveira, lavrei a presente Ata, que, lida e aprovada, vai por todos assinada eletronicamente.

 

Documento assinado eletronicamente por LETICIA MATHIAS DE OLIVEIRA, Auxiliar de
Biblioteca, em 02/12/2022, às 11:19, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOSIANE BROLO, Docente, em 02/12/2022, às 11:35,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FERNANDA EMANUELE SOUZA DE AZEVEDO,
Docente, em 02/12/2022, às 11:56, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CRISTIANE TALITA GROMANN DE GOUVEIA,
Conselheiro(a), em 02/12/2022, às 12:02, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Clarice Santos de Lorena, Usuário Externo, em
02/12/2022, às 12:12, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por RODRIGO PEDRO CASTELEIRA, Conselheiro(a), em
02/12/2022, às 13:08, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por GIOVANA ALEXANDRA STEVANATO, Docente, em
02/12/2022, às 14:13, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JULIO ROBSON AZEVEDO GAMBARRA, Docente, em
02/12/2022, às 14:30, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por RENATA APARECIDA CARBONE MIZUSAKI, Docente,
em 02/12/2022, às 14:51, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º,
do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por IVANOR LUIZ GUARNIERI, Docente, em 02/12/2022,
às 16:00, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FABIO SANTOS DE ANDRADE, Conselheiro(a), em
02/12/2022, às 22:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
1179909 e o código CRC 443CBC63.

Referência: Proces s o nº 23118.000528/2022-81 SEI nº 1179909
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